

Presse-Information
26. August 2016**BMW Group seit 10 Jahren Mobilitätspartner des Europäischen Forum Alpbach (EFA).**

Nachdenken über die Zukunft – die Zukunft heute verwirklichen: BMW i und BMW iPerformance Automobile sorgen in Alpbach für richtungsweisende Mobilität +++ BMW Group führend bei Fahrzeugen mit Elektro- und Plug-in-Hybrid-Antrieb.

Salzburg/Alpbach. Bereits seit 10 Jahren ist die BMW Group Mobilitätspartner der führenden Dialogplattform für Wissenschaft, Wirtschaft, Politik und Kultur. Im Umfeld von Intellektuellen, Vordenkern und Meinungsführern präsentiert sich die BMW Group heuer neuerlich als Schrittmacher für innovative Mobilität. Rein elektrische BMW i und BMW iPerformance Automobile mit Plug-in-Hybrid-Antrieb stehen den Teilnehmern des EFA als Shuttle und für Probefahrten zur Verfügung. Ein innovativer BMW 3er mit Plug-in-Hybridantrieb, der BMW 330e iPerformance, wird im Congress Centrum präsentiert.

„Das Nachdenken über die Zukunft steht beim Europäischen Forum Alpbach im Mittelpunkt. Als Mobilitätspartner ist die BMW Group seit 10 Jahren ein wichtiger, aktiver Unterstützer dieses Dialogs. Gleichzeitig leistet sie mit der Entwicklung von Zukunftstechnologien bei Material, Antrieb und Vernetzung wichtige Beiträge zur Weiterentwicklung der individuellen Mobilität.“ sagt Franz Fischler, Präsident des EFA.

„10 Jahre Zusammenarbeit mit dem Europäischen Forum Alpbach – damit unterstreicht die BMW Group zum 100-jährigen Jubiläum ihre Verantwortung für die Zukunft - mit unserer Strategie NUMBER ONE>NEXT haben wir bis 2030 vorausgedacht. Innovative Mobilität der Zukunft mit rein elektrischen Serienfahrzeugen erleben unsere Kunden seit drei Jahren, BMW Automobile mit Plug-in-Hybrid-Antrieb bieten wir in allen relevanten Baureihen an, vom kompakten BMW 2er Active Tourer bis zur Luxuslimousine.“, zeigt sich auch BMW Austria CEO Chris Collet von der Zusammenarbeit mit dem EFA begeistert.

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbHPostanschrift
PF 303
5021 SalzburgTelefon
+43 662 8383 9100Internet
www.bmwgroup.com

Die BMW Group gehört heute zu den führenden Anbietern zukunftsweisender Mobilität. So setzt der **BMW i3** mit seiner LifeDrive-Architektur aus Aluminium-Bodengruppe und Carbon-Fahrgastzelle neue Maßstäbe im Automobilbau. In der neuen Version mit einer 94 Ah-Batterie bietet er eine rein elektrische Reichweite von bis zu 300 Kilometern. BMW ConnectedDrive – die seit Jahren bei BMW verfügbare einzigartige Vernetzungstechnologie – unterstützen den Fahrer beim Fahren, Parken und Laden. Darüber hinaus

Presse-Information
Datum 26. August 2016
Thema BMW Group seit 10 Jahren Mobilitätspartner des Europäischen Forum Alpbach.
Seite 2

wird der BMW eDrive Elektroantrieb von BMW i jetzt konsequent in andere BMW Baureihen übertragen. Das Angebot an BMW Plug-in-Hybrid-Fahrzeugen mit Elektro- und Verbrennungsmotor wächst kontinuierlich. So können die EFA Teilnehmer den vielseitigen **BMW 225xe iPerformance** (165 kW/224 PS, 2,1 l/100 km, 49 g CO₂/km) und den großzügigen **BMW X5 xDrive40e iPerformance** bei Probefahrten live erleben. Beide Fahrzeuge sind serienmäßig mit Allradantrieb ausgestattet und bieten bis zu 41 Kilometer elektrische Reichweite.

Darüber hinaus stehen zwei BMW i3 zur Verfügung, die Shuttle-Flotte in Alpbach umfasst insgesamt acht BMW Automobile mit hocheffizienten Antrieben der neuesten Generation – die adäquate Mobilitätslösung für das als Green Event zertifizierte EFA.

Der im Congress Centrum präsentierte **BMW 330e iPerformance** zeigt das Konzept der BMW Plug-in-Hybrid Fahrzeuge: Einzigartige Verbindung aus souveränem Premium-Automobil und innovativer BMW eDrive Technologie, uneingeschränkt alltagstauglich durch intelligentes Energiemanagement mit Elektro- und Verbrennungsmotor – sowie Komfort, Funktionalität und Raumgefühl auf gewohnt hohem Niveau. Dazu BMW typische Dynamik (185 kW/252 PS, 0-100 km/h in 6,1 sec.), die mit höchster Effizienz und Umweltfreundlichkeit durch lokal emissionsfreies Fahren kombiniert wird (2,1 l/100 km, 49g CO₂/km).

Die jüngste Erweiterung des BMW Portfolios mit Plug-in-Hybrid-Antrieb ist der neue **BMW 740e iPerformance**. Die Luxuslimousine fasziniert mit eindrucksvoller Dynamik, einer Systemleistung von 240 kW/326 PS und mit einem durchschnittlichen Verbrauch von nur 2,5 l/100 km. Neben dem BMW eDrive Antrieb basiert auch die Carbon Core Karosierstruktur des BMW 7er auf BMW i Know-how. Fahrfreude, Reisekomfort und rein elektrische, lokal emissionsfreie Mobilität werden so auf höchstem Niveau erlebbar.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

Presse-Information
Datum 26. August 2016
Thema BMW Group seit 10 Jahren Mobilitätspartner des Europäischen Forum Alpbach.
Seite 3

BMW Austria GmbH

Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH

Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

++++

Das Europäische Forum Alpbach

Das Europäische Forum Alpbach (EFA) ist eine interdisziplinäre Plattform für Wissenschaft, Politik, Wirtschaft und Kultur. Seit 1945 widmet es sich im Rahmen des jährlichen Forums und bei weiteren Veranstaltungen während des gesamten Jahres der Auseinandersetzung mit den relevanten gesellschaftspolitischen Fragestellungen unserer Zeit. Das EFA vernetzt internationale VerantwortungsträgerInnen aus allen gesellschaftlichen Bereichen mit interessiertem Publikum und mit engagierten Menschen.

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group gehört in unserem Land zu den bedeutendsten Unternehmen, den beliebtesten Arbeitgebern und den Top-Exporteuren. Über 5.200 Menschen besitzen am Standort Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Man entlastet die österreichische Handelsbilanz seit vielen Jahren signifikant und trägt damit wesentlich zum Wohlstand und zur wirtschaftlichen Stabilität bei. Allein im Jahr 2015 erzielte die BMW Group in Österreich einen Umsatz von mehr als 6 Mrd. Euro und ein Gesamtexportvolumen von mehr als 5 Mrd. Euro.

Die BMW Group investiert nachhaltig in den Standort Österreich: Seit 1979 investierte die BMW Group 6,1 Mrd. Euro in den Wirtschaftsstandort Österreich, das sind mehr als 450.000 Euro täglich – und das über 37 Jahren. Damit ist jeder Erfolg der BMW Group auch ein Erfolg für Österreich.

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 31 Produktions- und Montagestätten in 14 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2015 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 2,247 Millionen Automobilen und rund 137.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich auf rund 9,22 Mrd. €, der Umsatz auf 92,18 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2015 beschäftigte das Unternehmen weltweit 122.244 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>